
Прием граждан в Гомеле провел
председатель  облисполкома
Иван Крупко
За время приема решили четыре вопроса – жители региона просили
улучшить  качество  воды,  отремонтировать  и  продлить  дорогу,
помочь со снижением суммы возмещения ущерба, сообщает gomel-
region.by

Инициативная группа из рабочего поселка Большевик Гомельского
района  рассказала,  что  в  населенном  пункте
неудовлетворительное  качество  питьевой  воды.  Обратившиеся
попросили заменить водопроводные сети. В 2022 году построена
новая  станция  обезжелезивания,  однако  срок  эксплуатации
большинства труб вышел, до потребителей вода доходит мутная и
с примесями. Промывка системы периодически проводится, но это
временное решение.
–  Для  начала  необходимо  провести  комплексный  анализ  и
разделить работы на несколько этапов, – поручил системе ЖКХ и
местным  органам  власти  губернатор.  –  Затем  встретиться  с
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населением и объяснить, где требуется текущий ремонт, а где
полная замена труб. Программу запланировать на два года, за
это время сделать все работы.
Еще  один  вопрос,  который  беспокоит  местных  жителей,  –
строительство новой котельной: нынешней зимой несколько раз
происходила остановка существующей, из-за чего некоторое время
не  было  отопления.  Как  рассказал  первый  заместитель
председателя Гомельского райисполкома Сергей Андруш, котельная
с двумя котлами в поселке есть, ее регулярно ремонтируют.
Обследование  показало,  что  она  может  функционировать  еще
четыре года, все необходимые запасы для устранения неполадок в
наличии.
– Отремонтировать котлы и подготовить возможность подключения
передвижной  аварийной  котельной  в  случае  выхода  основных
котлов  из  строя.  Обеспечить  обслуживание,  чтобы  котельная
работала без перебоев, – поставил задачу начальнику главного
управления ЖКХ облисполкома Иван Крупко.
Параллельно  будет  разрабатываться  обоснование  перевода
котельной на местные виды топлива, чтобы была возможность ее
переоборудования, подытожил губернатор.
Переживают в Большевике и за здание старой школы 1957 года
постройки. В 2007-м объект выведен из эксплуатации, в 2011-м
продан частнику. За это время ничего не было сделано, школа
пришла в негодность. В ближайшее время райисполком забирает
здание  на  свой  баланс  и  будет  принимать  решение  о  сносе,
заверили  обратившихся.  Рассмотрят  также  возможность
обустройства  спортивной  площадки  рядом  с  новой  школой.
Отремонтировать  дорогу  по  улице  Школьной  в  агрогородке
Октябрь, а также продолжить дорогу к Михалевке просит житель
Буда-Кошелевского района: местами асфальт изношен.
–  Внутрихозяйственную  дорогу  сделают  за  счет  средств
сельхозпредприятия,  отремонтируем  поврежденные  участки,  –
заверил губернатор.




